

Töfftouren Würenlingen: Schlussfahrt durch sechs Kantone und drei Länder

WÜRENLINGEN – (pk) An der Oktober-Ausfahrt vom 6. und 13. Oktober nahmen insgesamt 44 Personen teil. Die abwechslungsreiche Tour führte über Baldingen und Winterthur nach Mettendorf zum Morgenkaffee. Auf kurvenreichen Nebenstrassen, vorbei an immer noch stark behangenen Apfelplantagen, genossen die Teilnehmenden die Fahrt über Zihlschlacht, Goldach, den Rorschacherberg, Walzenhausen nach St. Margrethen. Von dort kämpfte sich die Gruppe durch alle Lichtsignale bis Bregenz am Bodensee. Die Route hinauf zum Pfänder und über Eichenberg hinunter nach Hörbranz war dann wieder so ganz nach den Gusto der Biker, stets mit einem Auge auf der Strasse und einem mit Sicht auf den Bodensee. Die grossen Schnitzelteller im Hotel Rose bleiben allen in guter Erinnerung. Einen kurzen Blick in die angrenzende riesige Schnapsbrennerei, natürlich ohne Degustation, war Pflicht. Die Heimfahrt führte auf der deutschen Seite dem Bodensee und dem Rhein entlang. Nach einem Nachmittagshalt im alten Schützenhaus in Schaffhausen erreichten alle wohlbehalten das Cafe Schneider in Würenlingen. Mit dieser Tour geht bereits die elfte Saison dieser Töffgruppe unfallfrei zu Ende. Ein grosser Dank geht an die Tourenleiter für die umsichtige Organisation, aber auch an alle Teilnehmenden für die grosse Disziplin und die gute Kameradschaft. Mit dem Schlusshöck vom 27. Oktober in der Sportclubhütte Axpo Döttingen wird die Saison 2025 beendet.

Die Touren für 2026 sind unter www.toefftouren-wuerenlingen.ch ab Ende Dezember abrufbar.